

職場体験学習報告

令和7年6月及び7月、2校の職場体験学習を実施しました。

令和7年6月17日、18日 徳島市立津田中学校3年生3名

庁舎見学



日程

1日目	業務説明・刑事手続概要、庁舎見学、公判傍聴、模擬裁判（裁判所にて）
2日目	参考人模擬体験、模擬取調べ、座談会

模擬裁判（検察官役）～裁判所で職場体験学習の生徒と一緒に～



参考人模擬体験、事前準備・模擬取調べ



検察官との座談会



参加者の感想等

- ・ 模擬取調べにおいて、どうすれば被疑者が話してくれるかなど考えて取調べをするのが楽しかった。
- ・ 模擬取調べでは、被疑者から想定外の答えが返ってきたりして、真相をつきとめるために自分たちでたくさん考えたので良い経験ができた。
- ・ 検察官が真相の解明を大切にしていること、普段どんな思いで仕事をしているかなどをしっかりと聞くことができた。

令和7年7月3日、4日 鳴門教育大学附属中学校2年生3名

庁舎見学



日程

1日目	業務説明・刑事手続概要・刑事政策説明、庁舎見学、公判傍聴、裁判所見学
2日目	参考人模擬体験、模擬取調べ、模擬裁判、座談会

検察官から公判傍聴後の説明



裁判所にて判決言渡し体験



参考人模擬体験、事前準備・模擬取調べ



模擬裁判（裁判官役）



参加者の感想等

- ・自分たちで話す内容を考えて模擬取調べ等をするのは難しかったけど、アドバイスをもらったり、友人の考えを聞いたりして、考えを深めることができた。
- ・検察官、裁判官、被告人といった立場の異なる人の視点に立って、初めて見えるものがあった。
- ・参考人等の取調室や控室で家具の色や配置を工夫して、参考人等にストレスがかからないように工夫されていたことや再犯防止の取組をして社会復帰を応援していたことが印象に残った。